



# 赤高タイムズ

蒜山高校新聞

第69号  
毎月25日発行  
H21. 12. 17  
蒜山高校 教務課

Tel:66-2016  
hiruzen07@pref.okayama.jp

**交通街頭指導（十一月二十四日～二十七日）**  
教員・生徒（交通委員）による、朝の街頭指導を行いました。だんだん寒くなり、全体的に登校時間が少しずつ遅くなっているように思います。時間に余裕を持って登校しましょう。  
また、年末年始は事故が多くなります。これまで以上に気を付けて、被害者にも、加害者にもならないよう注意をして下さい。

## 職業説明会（十一月十七日）二年生

一年生は十一月十七日（火）の5・6時間目の総合的な学習の時間に「職業説明会」を行いました。十三の大卒・専門学校の先生方が来られ、生徒達の希望に合わせて講演をしていただきました。同じような内容の説明会を昨年のこの時期にも行ったのですが、一年生ということで昨年度に比べて、講師の先生方の言われる内容は厳しめのものだったよう思います。講演が終わった後から講師の先生方と話しをしたのですが、このようなことを言っておられました。「一年生なので、一年生の時の講演のように職業的魅力的なことばかり並べたようなことはしませんでした。やりたい仕事の大変な部分や厳しい部分も同じくらい説明しました。厳しい部分を知った上で、それでもこの仕事を選ぶんだという気持ちを持つてほしい。あと5ヶ月後には三年生になる一年生。我々二年生は、一年生が今よりさらに精神的に成長していくよう見守っていきたいと思っています。」



## 救急蘇生法 AED講習会

（十一月二十日）一年生

真庭消防署蒜山分署より、2名の署員の方に来校していただき、救急蘇生法とAEDの使い方を練習しました。署員の方は、とても丁寧に、そして時にはユーモアを交えながら指導してくださいり、一年生も一生懸命取り組めていました。大切な命を守るために、今日勉強した事を覚えておいて欲しいと思います。



## 自動車免許オリエンテーション

（十一月二十五日～二十七日）三年生

徐々に進路が確定してきた三年生を対象に、自動車免許オリエンテーションがあります。いたいき、救急蘇生法とAEDの使い方を練習しました。署員の方は、とても丁寧に、そして時にはユーモアを交えながら指導してくださいり、一年生も一生懸命取り組めていました。大切な命を守るために、今日勉強した事を覚えておいて欲しいと思います。



## PTA役員会（十一月十日）

教員の方からは、「3Qたいむ」、「公開授業週間で多くの方が見に来てくださいましたこと」、「生徒の進路状況」、「生徒会ががんばっていること」など2学期の出来事について役員の方々に伝えました。特に生徒が自主的に頑張っていることを伝えました。保護者の方からもいくつか質問が出、そのことに答えながら学校の様子をさらに詳しく伝えることができました。車にとって、原付・自転車にとって、あるいは歩行者にとっての「安全」について、考える機会にもして欲しいと思いました。保護者の皆様におかれましても、提出書類等ご協力を願います。

夕方からは教員とPTA役員の方々とで懇親会が行われ、そこではさらに学校や生徒たちの様子について話しをすることができました。また今後、何か取り組みができるかということも話し合いができ、充実した懇親会でした。



**お菓子作り講習会（十一月十日）**  
生活科学コース、蒜中生徒会、ボランティアの生徒が集まりました。お菓子作り講習会は年に2回行っています。校長先生と家庭クラブ会長吉野君の挨拶の後、みんなでチョコブラウニーを作りました。味も好評だったようで、試食後いつもお世話になっている千寿荘に行きました。家庭クラブ役員の井手君が「頑張って作ったので、食べてください。」と挨拶をしてお菓子をプレゼントしました。同時に生徒会役員の中嶋君が今月お誕生日の方にバースデイはガキをプレゼントしました。みんなが喜んでくださり、とても嬉しく思いました。

**岡山文化観光検定受験（十一月二十七日）**  
岡山商工会議所主催の「第5回岡山文化観光検定」を受験しました。3Qたいむでは、15分×17回+45分で計300分という時間をかけて勉強しました。クラス毎に担任の先生方が工夫を凝らして勉強が円滑に行えるようにしていました。クラス独自のプリントで勉強していたクラスもあれば、クイズ形式を取り入れ、楽しみながら勉強していました。クラス毎に納まりきらない資料が廊下にまで貼り巡らされていました。また、生徒自身がクラスメイトのために自作問題をつくって勉強を進めていました。各クラス毎に、初めて受験する検定に向けて試行錯誤を繰り返しながら学習してきました。

何事にも未知の部分に挑戦するには、チャレンジする勇気と、様々なことを模索しながら努力し続けることが必要なことを肌で感じてくれたと思います。結果は、1月下旬頃届く予定ですが、今からとても楽しみです。

## 12月の予定

18日(金)～24日(金)三者懇談(1, 2年)

## 1月の予定

8日(金)始業式 課題考査

12日(火)課題考査

27日(水)～29日(金)学年末考査(3年)

岡山文化観光検定受験

（十一月二十七日）

郷土である岡山県の歴史や文化、観光地や郷土にゆかりのある著名人についての理解を深め、今後の生活に生かして欲しいという願いを込めて、全校一斉に『3Qたいむ』の一貫として、